

## TELÉFONO DEL LECTOR

Si quiere realizar alguna sugerencia o denunciar irregularidades, deficiencias o cualquier mal uso de los servicios de interés ciudadano, comuníquese con LA VERDAD. Su reclamación será publicada en esta página.  
TELÉFONO DEL LECTOR:  
**900 71 32 81**  
Fax: 968 528616.  
Correo electrónico: cartagena.lv@laverdad.es Dirección: Puerta de Murcia, 8, 2º, 30201 Cartagena.

### Faltan clasificaciones

Llamo para dar mis quejas reiteradas al responsable de la sección de Nuestro Deporte, pues es imposible seguir una clasificación de fútbol ya que, por error u omisión de los datos, nunca es completa. Siempre falta sitio para los infantiles de primera y algún que otro equipo.

**Carmen Gallego.**  
Cartagena

### Sin desagües

Soy consciente de que, por desgracia, no llueve muy a menudo. Aun así, no me parece razón para que cada vez que caen cuatro malditas gotas no se pueda pisar la calle y, menos todavía, las carreteras. Las alcantarillas no tragan y la inclinación de las calzadas brilla por su ausencia. En consecuencia, si sales a pie, tienes que enfundarte unas buenas botas de agua para no regresar a casa calado hasta los huesos. Si sales con el coche, mejor ponerse el bañador para chapuzarse en las piscinas de alquitrán.

**José Beltrán.**  
Cartagena

## AGRADECIMIENTOS

Si quiere agradecer a alguna persona, colectivo, organismo o entidad su labor profesional, comuníquese con el TELÉFONO DEL LECTOR de LA VERDAD y mencione al comienzo de su mensaje que va destinado a la sección de AGRADECIMIENTOS.

### A los sufridos médicos

No me extraña que los médicos estén estresados. Atender a quince pacientes en cinco minutos tiene que ser una tarea ímproba. Quisiera agradecerles su infinita paciencia. No todo van a ser quejas.

**Rosa Vinal.**  
Cartagena

## ENCUESTA

### ¿Cree que se deberían convertir en peatonales las calles del centro?



**Rogelio Díaz Martínez**  
Estudiante

No porque ya hay bastantes zonas que se saturan, como la calle Real cuando cortan el tráfico en el centro por fiestas, que se pone imposible. Si eso fuera todo el año no se podría aguantar. No creo que sea una buena idea.



**Aurora del Olmo Hermosilla**  
Ama de casa

No porque hay distancias bastante largas y a mí no me gusta andar. Con los problemas de aparcamiento que hay la verdad es que tienes que caminar bastante, pero por lo menos pueden acercarte sin dejar el coche.



**Jesús Mayor López**  
Jubilado

No, porque mi mujer está operada de la cadera y apenas puede andar. Yo no veo bien y no puedo conducir, así que por lo menos nos puede acercar nuestro hijo o un taxi. Prefiero que los coches puedan llegar al centro.



**Vicente Díaz Zamora**  
Jubilado

Si, porque el público podría fijarse más en los escaparates y pasear más tranquilos y creo que eso repercutiría en los comercios, que venderían más. Es una buena idea, se descongestionarían las calles más bonitas de la ciudad.

## Cartas al director

Los originales que se envíen a esta sección no deberán sobrepasar 15 líneas mecanografiadas. Estarán firmados y se hará constar el número del D.N.I. junto con el domicilio y el número de teléfono de sus autores. La Dirección del periódico se reserva el derecho de publicar los textos recibidos, así como de extractarlos en el caso de que sean excesivamente largos. Dado el volumen de originales que se reciben, no se mantendrá correspondencia ni contacto telefónico con los autores. También pueden enviarse por correo electrónico a la dirección: [cartasdirector@laverdad.es](mailto:cartasdirector@laverdad.es)

### Control en las estaciones

Para mejorar la seguridad y garantizar una mejor calidad en el servicio sugiero que no se permita el acceso a las estaciones de Murcia, tanto de tren como de autobús, a quienes no tengan billete o no lo vayan a comprar en ellas.

Este control supondría un aumento de personal pero resultaría ventajoso, además de por la creación de puestos de trabajo, como respuesta al continuo expolio que sufren los viajeros de sus carteras, teléfonos móviles, etcétera, por parte de quienes van a las estaciones a hacer su agosto. Confío en que esta propuesta sirva, al menos, para que nos demos cuenta del problema.

**María Dolón Sevilla**  
ALCANTARILLA

### Testamento de la Sardina

Escuchaba el Testamento de la pobre Sardina, destinada a la hoguera como si se tratara de una hereje que hubiera caído en manos de la Inquisición, y no podía dar crédito a mis oídos. Por un momento creí estar en un mitin político del señor Arenas, donde nada de lo dicho en el testamento habría quedado fuera de lugar.

Pero esto no era un mitin político, sino una fiesta popular, una fiesta del pueblo de Murcia, en donde hay gentes de todo tipo y pelaje: unos de izquierdas, otros de centro,



Anne Igartiburu lee el Testamento.

otros de derechas y otros que no saben donde están, pero todos ellos murcianos y con derecho a ser respetados y a participar en la fiesta.

Recuerdo el texto y siento pena de ver cómo la actitud caciquil sigue siendo la única válida en Murcia, cómo unos cuantos se apropian de la fiesta, despreciando al pueblo como si de una plebe ignorante se tratara; y lo encargan a dedo a uno que se define como escritor y dramaturgo -ahora le llaman escritor a cualquiera- que escribe,

entre otras lindezas, eso de que a los socialistas «no los votarán ni sus muertos», cosa que doy por sentada, ya que sería contra natura.

Creo que si los autores del testamento tuvieran algo de cultura y conocieran a sus muertos y a los muertos de los socialistas no habrían dicho lo que dijeron y habrían dejado a los muertos descansar en paz.

**Ángeles Moreno Micol**  
MURCIA

### Un doble fiasco

Soy una murciana que vive hace muchos años, a mi pesar, lejos de mi tierra, por eso este año decidí hacer un viaje a Murcia, Viernes Santo, para ver la procesión de los Salzillos y *Huellas* en la Catedral; pero al llegar, lo primero que me dicen es que la procesión se había suspendido, ¿por qué? Llovía a las siete de la mañana, pero a las nueve hacía un buen sol. ¿No se podía haber retrasado en vez de suspender? Voy a la Catedral a ver la exposición y un señor (nada amable) me dijo que era fiesta y estaba cerrada. ¿Cuándo se ha visto que los museos cierren en días festivos. Los museos y exposiciones cierran los lunes.

Los que trabajamos dedicamos las fiestas para ver estas cosas que sólo se visitan una vez en la vida. Quiero elevar mi protesta a los organizadores de tales eventos, que no pensaron en ningún momento en la cantidad de personas (pues era el sentir de la gente en la calle) que nos habíamos desplazado haciendo muchos kilómetros para disfrutar ese día de la procesión y de la exposición y nos quedamos sin nada.

**Concepción Hernández Abellán**  
ALCIRA (VALENCIA)

## TÍO PENCHO



INFORMACIÓN Y VENTA:  
**EUROLAND S.L.**   
Ronda Norte nº 3 - Bajo 2, Edif. Odín - 30009 Murcia.  
( Tif.: 968 284 847 )  
Caseta de obra: Finca lo de CASAS - Churra Norte.  
CONSTRUYE: ETOSA, THADER Y FRANALVA

Residencial **LA GLORIETA**  
COOPERATIVA DE VIVIENDAS

última 5ª fase Chalets de 3 y 4 dormitorios  
Una CIUDAD DIFERENTE para vivirla